
 

 

 

立法會  

衞生事務委員會主席  

蔣麗芸議員  

 

蔣麗芸主席   

 

要求盡快召開特別會議討論機場醫護裝備不足  

 

因應武漢肺炎疫情，及立法會因疫情影響而取消大會，本人要求委員會

召開特別會議，邀請官員出席，回答委員質詢。  

 

一名衞生署醫生在機場工作後確診武漢肺炎，該醫生只獲發外科口罩、

面罩以及手套，但沒有穿防護衣或配戴 N95 口罩，令人關注在機場及亞

洲國際博覽館工作的醫護人員，裝備是否足夠及合適。  

 

另外據傳媒報道，有醫護投訴，負責港口衞生署的助理署長級官員不准

前線醫護佩戴面罩，認為會嚇怕抵港人士。本人認為上述情況不合理，

醫護人員接觸高風險抵港者，應配戴較高標準的裝備，促請衞生署交代

內部配戴裝備指引及解釋事件，以及當局防疫裝備的存量等。  

 

第三，工業貿易署近日接受往來中港兩地商人申請豁免出入境限制，獲

批者從內地返港毋須隔離 14 日，現時已批准其中 2 個申請。此舉有機

會成為「播毒」途徑的漏洞，內地仍有不少輸入個案，相關豁免安排會

令疫情在港更進一步爆發。  

 

就此，本人要求衞生事務委員會盡快召開特別會議，要求食衞局局長、

衞生防護中心、工業貿易署的主要官員出席，回覆議員質詢，以釋除公

眾的疑慮。  

 

立法會議員  

郭家麒  
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